



Nuevos **#Congreso** representantes diplomáticos

INDIGO STAFF

En la reunión que sostuvieron este martes los representantes de las comisiones de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública en el Congreso de la Unión, se aprobó por unanimidad la ratificación del nombramiento de Alejandro Alday González como embajador extraordinario y plenipotenciario de México ante el Reino de Suecia, concurrente ante Letonia y Lituania

Asimismo, se aprobó el dictamen sobre la ratificación del nombramiento de Christian Tonatiuh González Jiménez, como cónsul general de México en Sacramento, California, Estados Unidos; ambos cargos designados por el Ejecutivo federal.

Durante las comparecencias de Alday González y González Jiménez, la diputada Beauregard Martínez señaló que el próximo año en Estados Unidos va a haber elecciones presidenciales y "otra vez vemos cómo el tema migratorio; la xeno-



FOTO: CUARTOSCURO

La Comisión Permanente de la Cámara de Diputados ratificó a representantes diplomáticos de México en Suecia y EEUU.

fobia y el racismo vuelve a ser recurrente sobre todo con políticos del Partido Republicano, lo cual es preocupante, porque a pesar de que California ha sido un estado que ha tomado una posición amigable con los migrantes mexicanos, el clima de animadversión es preocupante", dijo.